



NOTA DE PRENSA N° 003 –2013-GR.CAJ/C.R.

Consejero Jesús García Lozano sostiene reunión de trabajo en la ciudad de Lima para ver proyectos de electrificación rural

El Consejero Regional por la provincia de Celendín, Lic. Jesús García Lozano, sostendrá una mesa de trabajo en la ciudad de Lima con la Dirección General de Electrificación Rural para que se le brinde la asistencia técnica requerida, para la revisión de los perfiles de electrificación rural, en la provincia de Celendín; que fueron elaborados por el Gobierno Regional Cajamarca.

El consejero regional sostuvo que se evaluarán tres perfiles de proyectos de electrificación rural en la provincia de Celendín y otras provincias de la región Cajamarca.

“Es conveniente realizar la mesa de trabajo en nuestra capital, ya que es allí donde se encuentra toda la información utilizada en la elaboración del Plan Nacional de Electrificación Rural 2013-2022, recientemente aprobado con la Resolución Ministerial respectiva y el sistema con información georeferenciada de instalaciones eléctricas, centros poblados, zonas de reserva, zonas de amortiguamiento, entre otras”, explicó el consejero regional por la provincia de Celendín, Lic. Jesús García Lozano

Así mismo indicó que para ir adelantando los trabajos ya se han remitido los archivos de cada uno de los tres perfiles que se van a revisar, a la dirección de correo electrónico del Director General de la Dirección General de Electrificación rural, Ing. Hugo Sulca Sulca.

La reunión se desarrollará los días 16 y 17 de enero del presente año.